

ABC

EN MADRID, BARCELONA Y BILBAO

DURO GOLPE A LA INFRAESTRUCTURA DE E.T.A.

Entre los detenidos figura Múgica Arregui, destacado responsable de la organización

La Dirección General de Seguridad difundió ayer la siguiente nota:

«Mediante una operación conjunta en la que han participado coordinadamente fuerzas de la Policía gubernativa de las Jefaturas Superiores de Madrid, Barcelona y Bilbao, se ha realizado de forma simultánea la desarticulación de un importante «comando» constituido por miembros de la organización ilegal E.T.A., de carácter terrorista, que proyectaba efectuar una serie de atentados, secuestros y sabotajes en las dos capitales citadas en principio.

DETENIDOS EN MADRID

En Madrid han sido detenidos:

José Ignacio Múgica Arregui (a) "Ezquerria", de treinta años de edad. La detención se efectuó en un piso de la calle Fior Baja, 11, en el que se intervinieron tres pistolas con abundante munición. Es un destacado dirigente de la E.T.A.-V Asamblea en su rama "político-militar", miembro de su Comité ejecutivo y responsable del "aparato" especial de propaganda. Inició sus actividades ilegales hace varios años, habiendo participado en numerosos hechos delictivos entre los que figuran el intento de secuestro del cónsul francés de San Sebastián, robo a mano armada en la sucursal del Banco Guipuzcoano de Beasain, intentos de robos a mano armada en Zarauz y en Altos Hornos de Bilbao, voladura de la Cruz de los Caídos de Leiona (Vizcaya), enfrentamiento con la Policía Municipal y Guardia Civil de Galdácano, imputándosele la muerte de un policía municipal, contra quien disparó a quemarropa; proyectos de secuestro del presidente del Gobierno, almirante Carrero Blanco, y participación en el atentado que posteriormente costó la vida al almirante Carrero; intento de secuestro del embajador de España en la Comunidad Europea, construcción de "refugios" y "cárceles del pueblo" en Madrid y organización del asesinato del inspector de policía señor Linares. A la muerte de Eustaquio Mendizábal se puede decir que controlaba esta organización terrorista.

SUICIDIO DE UN MIEMBRO DEL "COMANDO"

Juan Cruz Unzuñunzaga Goicoechea (a) "Yon", de treinta y nueve años de edad, abogado. La detención se efectuó en la calle Fior Baja, 11, en compañía del anterior.

Militante de la rama "político-militar" de la E.T.A.

Pablo Gabicagogeascoa Gailatebeitia, de diecinueve años de edad. Fue detenido en la calle Sancho Dávila, 34, donde se intervinieron dos pistolas y munición. Es militante de la rama "político-militar" de la E.T.A.

Mariano Ibarguren Azcué, de veinticinco años de edad. Fue detenido en la calle Sancho Dávila, 34, en unión del anterior. Es militante de la rama "político-militar" de la E.T.A. Se le señala como sospechoso de participar en el asesinato del inspector de policía señor Morán.

En esta misma operación, cuando iba a ser detenido en la calle Juan de Oñas, 24, otro miembro de este "comando" llamado José Ramón Martínez Andía (a) "Moncho" y "Andoni", de veintidós años de edad, se resistió a la fuerza pública, haciendo uso de una metralleta, y finalmente se suicidó. En ese lugar se ocuparon dos metralletas y dos pistolas, más cierta cantidad de dinero y documentación falsa. El citado José Ramón Martínez Andía era un destacado miembro de esta organización terrorista, que había participado en robos a mano armada, colocación de explosivos en la Delegación del Ministerio de Hacienda en Vitoria, y de otro artefacto en un Juzgado de Vitoria, atraco a la sucursal del Banco de Bilbao en Vitoria, donde se apoderaron de seis millones de pesetas; asesinato de un subteniente de la Guardia Civil y de un miembro del mismo Instituto, y en otras acciones similares.

En este servicio se han intervenido documentos nacionales de identidad falsos, dinero y otros documentos que demuestran los proyectos terroristas de este grupo, entre los que figuraban el asesinato de miembros de la Policía gubernativa y de la Guardia Civil.

Aparte de las citadas, han sido efectuadas en Madrid otras detenciones, en número de nueve procediéndose a los interrogatorios y gestiones para determinar la posible participación de estas personas en esas actividades.

DETENCIONES EN BARCELONA Y BILBAO

En Barcelona han sido detenidos:

José Ramón Martínez de la Fuente Inchaurregui, de veinticuatro años de edad. La detención se efectuó en la calle Juan Torras, 21, después de un tiroteo de unos cuarenta y cinco minutos. Es militante del frente "político-militar" de la E.T.A. y ha participado en robos a mano armada en la sucursal del Banco Guipuzcoano en Bidebieta-San Sebastián y al Banco de Santander en Barcelona. Es desertor del Ejército.

Antonio González Terrón (a) "Gaizka", de veinte años de edad. Fue detenido en el mismo domicilio que el anterior, y después de enfrentarse a la fuerza pública. Es militante de la E.T.A. y ha participado en numerosos hechos delictivos, entre otros en el robo a mano armada en una empujadora de cortidos de Salvatierra, en un robo a una armería en Villarreal, en la voladura del repetidor de televisión en Legazpia, en el atentado a un guardia civil en Vilafranca de Ordicia y en otro atraco a una empresa de confecciones.

Al ser sorprendido en la calle Castellnou, 61, otros dos elementos terroristas, los mismos se resistieron con armas de fuego a la fuerza pública. En el enfrentamiento

ORDEN PUBLICO

resultó muerto Antonio Campillo Alcorta (a) "Andoni", de veintidós años de edad, destacado militante de la E. T. A., que ha participado en numerosas actividades terroristas, entre ellas robos a mano armada en varias entidades bancarias y empresas, asesinato del inspector de policía señor Díaz Linares, liberación de un preso. En alguna ocasión ha sido considerado como "responsable" del "frente militar" de la E. T. A. en el exterior.

En este mismo enfrentamiento resultó gravemente herido Francisco Javier Ruiz de Apodaca (a) "Apolonio", también destacado militante de esta organización terrorista, que ha tomado parte en robos a mano armada de fotocopadoras y de seis millones y medio de pesetas en una entidad bancaria de Vitoria. Se le imputa haber participado en el asesinato de un subteniente y de un miembro de la Guardia Civil en Mondragón, y del inspector de Policía señor Morán.

Han sido detenidas dos mujeres, una en Barcelona y otra en San Sebastián, al parecer implicadas en actividades de la organización E. T. A.

En Bilbao también se han efectuado algunas detenciones, llevándose a efecto la correspondiente investigación policial, a fin de determinar la complicidad o vinculación con las actividades de la E. T. A.»